

# Bentuk Pengabdian Kepada Masyarakat, Polres Pamekasan Laksanakan Kegiatan Goes To Ponpes

**Achmad Sarjono - PAMEKASAN.UPDATES.CO.ID**

Jan 10, 2023 - 14:11



PAMEKASAN-Polres Pamekasan yang merupakan Polres Jajaran Polda Jawa Timur melalui Polisi Lalu Lintas (Satlantas) melaksanakan kegiatan Polisi Mengajar, dengan tema "Police Goes To Ponpes".

Kegiatan tersebut dilaksanakan disalah satu Pondok Pesantren (Ponpes) yang ada di Kabupaten Pamekasan, yakni Ponpes Mambaul Ulum Bata-Bata, yang beralamatkan di Desa Panaan, Kecamatan Palengaan, Kabupaten Pamekasan, Madura Jawa Timur (Jatim) pada Selasa (10/01/2023) pagi.



Dengan diikuti sebanyak 26 Santri MA Taruna kelas X A2, dan dipandu oleh Aiptu Ariyanto Banit Dikyasa Lantas Polres Pamekasan, kegiatan tersebut berjalan dengan sukses dan lancar.

Para Santri juga terlihat sangat antusias dalam mengikuti kegiatan yang dilakukan oleh Satlantas Polres Pamekasan tersebut.

Kasi Humas Polres Pamekasan AKP Nining Dyah SP mengatakan, kegiatan tersebut merupakan kegiatan rutin yang dilakukan oleh Satlantas Polres Pamekasan.

Dengan harapan agar para Santri yang ada di Pondok Pesantren, mendapat ilmu dan pemahaman dari Satlantas Polres Pamekasan.

"Kebetulan untuk kegiatan Police Goes To Ponpes kali ini adalah tentang hak dan kewajiban pejalan kaki, serta mereka mendapatkan materi tentang patroli keamanan dilingkungan sekolah.

"Dengan demikian para Santri bisa menerapkannya dengan baik dan benar dilingkungan tempat mereka mencari ilmu," tutur Nining Dyah.

Dirinya juga mengatakan bahwasanya kegiatan Police Goes To Ponpes ini, merupakan kegiatan positif yang harus terus dilakukan oleh para Polisi

khususnya yang ada di Polres Pamekasan.

"Kami sebagai Pelayan Masyarakat, akan terus selalu berusaha memberikan pelayanan yang terbaik kepada Masyarakat, sehingga mereka merasa aman dan nyaman," paparnya.

Menurutnya keberadaan Polisi tidak hanya sebagai penjaga atau diam di Kantor saja, akan tetapi berbaur langsung dengan Masyarakat, Pemuda, Santri, Siswa dan lainnya itu merupakan suatu kewajiban.

Melayani Masyarakat dengan sebaik-sebaiknya merupakan kewajiban baginya, dengan berbagai cara dapat dilakukan, salah satunya yakni dengan melaksanakan kegiatan Police Goes To Ponpes itu sendiri.

"Kami akan selalu ada 24 jam untuk melayani Masyarakat," tuturnya.